

玉川村立玉川中学校だより



玉中魂



第7号 令和7年9月19日発行

玉川村立玉川中学校 発行者 校長 服部 明彦

☆つなぐ

9月3日（水）に県南中学校駅伝競走大会が行われました。

本校からは、特設陸上・駅伝部の生徒が参加しました。子どもたちは、普段は朝練で自らの力を高め、夏休み中の集中的な練習でさらに力を付けてきました。また、7月下旬から8月下旬にかけては本番コースを使っての試走もを行い、大会に向けて準備を進めていました。

大会当日、5区間で約12kmのコースを競う女子は、1区の生徒が走り出し、2区と3区でそれぞれ順位を上げ、最終5区へタスキを引継ぎました。入賞することはできませんでしたが、一人一人が出せる力を精一杯出し切りました。



一方、6区間で18kmのコースを競う男子は、1区の生徒から6区の生徒まで確実にタスキを渡し、それが持てる力を發揮しようと、粘りの走りを見せました。最後まであきらめない姿が心に残りました。

当日レースに出場した女子5人、男子6人の選手に加え、サポートの生徒を含めた特設陸上・駅伝部の生徒全員が、それぞれの役割をしっかりと、思い出に残る最高の大会となりました。



☆森林環境学習

9月11日（木）に1年生が森林環境教室を実施しました。この学習は、県民の皆様から収めていただいた「福島県森林環境税」を活用した学習になります。ふくしま中央森林組合石川事業所の職員を講師にお迎えし、木製プランターを製作しました。この学習を通して、福島県の林業事業と環境問題、SDGsにつながるリサイクル・エコ活動等についての知識や理解を深めています。



★ 1年生学習旅行

9月12日（金）は、1年生の学習旅行が行われました。天栄村のブリティッシュヒルズへ出かけた1年生は、日頃の英語の学習を生かして英会話に挑戦し、体験しながら英国の文化や歴史の見聞を広めました。クリケットやお菓子作りを体験しました。



★ 2年生職場体験学習

9月11日（木）は、2年生の職場体験学習が行われました。村内外の事業所さんが生徒を受け入れてくださり、子どもたちに学習および体験の場を提供してくださいました。

子どもたちは、それぞれの事業所において、多くの方にご指導をいただきながら仕事を体験し、学校ではなかなか経験できないことを体験しました。そして、職業に対する視野を広げることができました。

ご協力いただきましたすべての事業所のみなさん、本当にありがとうございました。

また、12日（金）は、ランドセル工場を見学しました。



★ 3年生修学旅行

9月10日（水）から12日（金）まで、3年生が修学旅行に行きました。1日目は、鎌倉・横浜方面の班別自主研修、劇団四季「ライオングキング」を鑑賞しました。2日目は、都内班別自主研修、国会議事堂見学、ディナークルーズ、東京スカイツリーとたくさんの内容でした。3日目は、東京ディズニーリゾートで夢の国を体験しました。3年生の団結力がさらに高まったように感じます。これからの中学生生活がより充実したものになりそうです。

